

Jugendgemeinderat Tübingen
Ludger Heide
Herrenberger Straße 34
72020 Tübingen
info@jgr-tuebingen.de



Tübingen, den 23.04.2010

Antrag auf finanzielle Unterstützung für das Projekt „Boulderhöhle“ am Keplergymnasium

Eine Arbeitsgruppe aus Schülern und Lehrern will einen ungenutzten Raum im Kellergeschoss des Keplergymnasiums in eine „Boulderhöhle“ („bouldern“: Klettern in niedriger Höhe ohne Seil) verwandeln, in der die Schüler in ihrer Freizeit klettern können. Dazu müssen in diesem Raum eine Kletterwand gebaut und ein weicher Boden verlegt werden. Das Projekt ist bereits von Architekten geplant und die Realisierbarkeit festgestellt worden. Die Gesamtkosten würden sich auf ca. 15.000€ belaufen, wovon jedoch bereits 4.000€ durch die Schülerschaft und den Förderverein gedeckt sind. Der Jugendgemeinderat hält es für wünschenswert, das Projekt von städtischer Seite mit einem Betrag von 7000€-10.000€ zu fördern.

Sämtliche Gremien des Keplergymnasiums stehen deutlich hinter diesem Vorhaben, sowohl die SMV als auch der demokratisch gewählte Schülerrat, der die 1.000 Schüler der Schule repräsentiert, unterstützen das Projekt.

Hierdurch könnte eine insbesondere durch die Ganztagschule wichtig gewordene schulnahe Möglichkeit zur sportlichen Betätigung geschaffen werden – ähnlich dem Kleinspielfeld im Anlagenpark. Die „Boulderhöhle“ würde den Schülern in der Uhlandstraße die Gelegenheit geben, sich in Pausen sportlich zu betätigen und ihre Gesundheit zu verbessern. Eine seit 2002 bestehende kleine Kletterwand am Wildermuthgymnasium wird insbesondere von Unterstufenschülern rege genutzt. Im Winter könnten die Klettergruppen der Tübinger Schulen den Raum anstatt der Kletterwand an der Paul-Horn-Arena nutzen.

Für den Jugendgemeinderat

(Ludger Heide)